



## Valles de Tena y Ossau

### Cimas e ibones del Pirineo aragonés y el Valle de Ossau

01 - 04 MAY 2025 (4 días)

V4591



Nivel A. Tamaño del grupo: grande (8 - 25 pax)

Nivel B. Tamaño del grupo: grande (8 - 25 pax)

#### El Valle de Tena.

Situado en el Pirineo Central de Huesca, el Valle de Tena está surcado a lo largo de unos 30 Km por el río Gállego, desde el paso fronterizo del Portalet frente al Midi D'Ossau hasta el Congosto de Santa Elena. Tres grandes macizos conforman el valle. Al Oeste la sierra de la Partacua, al Este la de Tendeñera y al Norte el propio Pirineo Axial, donde se encuentran ilustres montañas como el Pico Balaitus o el Anayet.

#### El Valle de Ossau

El pico del Midi d'Ossau es uno de los símbolos del Pirineo, reinando sobre las llanuras del Col del Portalet. Sin embargo, no es este antiguo volcán el objetivo del viaje, sino el menos conocido valle que se extiende a sus pies, recorrido por la Gave de Ossau, que se une a la Gave de Aspe en la población de Oloron Sainte Marie. Al valle de Ossau no le falta de nada, y comparte con el de Aspe la influencia atlántica, que se deja notar en los frondosos bosques de hayas y abetos, y en los verdes pastizales situados en las alturas que dan sustento a una cultura pastoral cuyo producto más afamado es el estupendo *fromage de brebis*, el queso de oveja con denominación de origen Ossau-Iraty.

#### Ibones y montañas del Valle de Tena.

En los Pirineos junto a los granitos y las calizas dominantes existen montañas que hace unos 250 millones de años fueron también volcanes activos, estos son los casos de los famosos Anayet y Midi D'Ossau. En forma de magma solidificado, andesitas rojas y negras son testigo inequívoco del pasado volcánico de estas bellas montañas. En nuestro caminar visitaremos algunos de los rincones más bellos de estas peculiares montañas, como los Ibones del Anayet o Azules o los de Bachimana y ascenderemos a alguna de las cimas señeras de Tena como el Pico Baciás, el Pico Saoubiste o el Pico de la Canal Roya.

## PROGRAMA

### 01 MAYO 2025

Viaje al Valle de Tena. La Cascada de el Saldo y los Ibones de Anayet.

Viaje a la población aragonesa de Biescas (440 km) donde nos alojaremos; antes, realizaremos una excursión alrededor de los Ibones de Anayet, un conjunto de pequeños lagos glaciares situados a más de 2200 metros de altura, a los pies de una de las cumbres más emblemáticas de esta zona del Pirineo, el Anayet.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### **Biescas**

La villa realenga de Biescas, puerta de acceso al valle de Tena y cuyo casco urbano conserva buenos ejemplos de arquitectura montañesa, se ubica en un inmejorable rincón a caballo entre la alta montaña pirenaica y el fértil valle del Serrablo.

## RUTAS

### **Los Ibones del Anayet Distancia: 12 km, Subida 515 m, Bajada 515 m**

Partiendo del parking de Anayet de la estación de esquí de Formigal, vamos a remontar por todo el barranco de Culibillas, que nos conduce hasta los Ibones del Anayet, uno de los lugares más hermosos del valle de Tena, el circo presidido por el Anayet es espectacular, una vez disfrutadas las vistas, volveremos a la cabecera del Barranco de Culibillas pero aquí descenderemos por la Glera del Anayet y retornar a nuestro lugar de partida.

### **Cascada el Saldo Distancia: 7 km, Subida 350 m, Bajada 350 m**

En pleno Valle de Tena, antes de desembocar en el río Gállego, el río Escarra nos ofrece una espectacular cascada conocida como "El Saldo de Escarrilla". La ruta, al pertenecer a la red comarcal de senderos señalizados, la encontraremos jalonada en todo su recorrido con las indicaciones necesarias. La primera parte del camino atraviesa un par de barrancos donde nos envuelve la vegetación mientras vamos ganando desnivel poco a poco, el terreno se va despejando hasta que accedemos a una pista tras cruzar una portezuela metálica, tomamos esa pista hacia la derecha. Ya hemos subido todo el desnivel, ahora el camino va llaneando acercándose a las paredes que forma el barranco de Escarra. Tras un pequeño descenso con vegetación más densa ya empezamos a escuchar la cascada, y en poco tiempo llegamos a nuestro punto de destino.

## ALOJAMIENTO

La Posada de Ruba en Biescas (MP)

## **02 MAYO 2025**

### **Miradores del Midi D'Ossau y el Alto Tena.**

Hoy nos espera un día en el que podremos disfrutar de la belleza de las cumbres del Alto Tena y del vecino valle francés de Ossau. Las dos ascensiones previstas nos garantizarán impresionantes panorámicas sobre una de las cumbres pirenaicas más bellas, el Midi D'Ossau, así como los bosques de hayas de la vertiente francesa y las montañas del Alto Tena. Mientras que el grupo de nivel A ascenderá al Pico de la Canal Roya (2.345 m) el grupo de nivel B ascenderá al Pico Saoubiste (2.261 m).

## RUTAS

### **Pico de la Canal Roya Distancia: 15 km, Subida 770 m, Bajada 770 m**

El Col del Portalet será nuestro punto de partida para la ascensión a este sencillo pico, situado en la frontera franco-española separando el valle de la Canal Roya al Sur, del Rincón de Aneu al Norte, el itinerario discurre en un entorno de gran belleza, siempre con la vista puesta en el Midi d'Ossau y el Anayet.

### **Pic Saoubiste Distancia: 13 km, Subida 1020 m, Bajada 1020 m**

El Pic Saoubiste es conocido como el mirador del Midi d'Ossau. Nuestra ruta circular nos llevará hasta esta cima en la vertiente francesa muy cerca del Puerto del Portalet. El recorrido coincide con la subida al refugio de Pombie por lo que el camino está en muy buenas condiciones, tan sólo los últimos metros previos a la cima del Pic Saoubiste (2.261 m) son sin senda, pero las vistas merecerán el esfuerzo. Completaremos la ruta caminando por un magnífico bosque de hayas y disfrutando de la belleza del Valle de Ossau.

## ALOJAMIENTO

La Posada de Ruba en Biescas (MP)

## 03 MAYO 2025

### Los Ibones azules y el Pico Baciás.

Tomando como punto de partida Baños de Panticosa, realizaremos dos rutas de extraordinario interés por las vistas que deparan. Mientras el grupo de Nivel A ascenderá hasta los Ibones de Bachimana situados a los pies de los Picos de los Infiernos con su espectacular marmolera, el grupo de Nivel B ascenderá al Pico Baciás con magníficas vistas hacia los Ibones de Panticosa y el vecino macizo del Vignemale.

## RUTAS

### El Pico Baciás y los Ibones de Brazato Distancia: 11 km, Subida 1110 m, Bajada 1110 m

Comenzando en los Baños de Panticosa vamos a ascender por el sendero del GR 11 siempre por bosque, hasta situarnos encima del Barranco de Brazato, desde aquí las pendientes suaves nos conducen a los Ibones Altos de Brazato y más allá el Cuello Alto de Brazato, con todo el Valle del Ara y el Vignemale en frente nuestro, en este collado ya tenemos a la vista el Pico del Baciás, sólo nos resta remontar su ladera Norte para alcanzar su cima.

### Lago de Bachimaña Distancia: 11 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

Comenzando en los Baños de Panticosa vamos a ascender por el sendero del GR 11 siempre por bosque, remontando siempre el barranco de Caldares de Baños, para alcanzar la cuesta del Fraile con su famosa Cascada, el refugio de Bachimaña nos permitirá un merecido descanso después de la subida, el entorno donde se encuentra es uno de los más privilegiados de estos valles, rodearemos el entorno del embalse y retornaremos al Balneario por el GR 11.

## ALOJAMIENTO

La Posada de Ruba en Biescas (MP)

## 04 MAYO 2025

### Bosque de Panticosa y el Monte Pacino. Viaje de regreso

Nos despediremos del Valle de Tena completando dos bonitas rutas que nos llevarán; Al grupo de nivel A a caminar por el magnífico hayedo de Yandel, en Panticosa. Y al grupo de nivel B a alcanzar la cima Punta del Pacino, ubicada al pie de los embalses de Escarra y Lanuza, y que sin llegar a los dos mil metros de altitud ofrece indiscutiblemente la más completa panorámica del Valle de Tena. Al finalizar las rutas emprenderemos el viaje de regreso.

## VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

### Sallent de Gállego

Este típico pueblo del Pirineo aragonés, al pie de las más altas cumbres de la cordillera pirenaica, ofrece además de su entorno un abigarrado casco antiguo con numerosas casas blasonadas y un puente romano del siglo XVI que salva las aguas del río Aguas Limpias, el cuál nace al pie del Ibón de Respomuso.

## RUTAS

### Bosque de Yandel Distancia: 8 km, Subida 360 m, Bajada 360 m

Vuelta por el precioso bosque de Yandel saliendo de la población de Panticosa junto a la telecabina de la estación de esquí. Cruzamos el puente sobre el río Bolatica y nos dirigimos hacia la derecha dirección Hoz de Jaca en el primer cruce señalizado. Seguiremos una senda empedrada con pendiente continua, suave hasta encontrar un desvío hacia Ibon de Sabocos que deberemos tomar hasta llegar una zona herbosa con el refugio de Yandel ,abierto, donde podemos descansar. Seguimos la senda , más ancha y ya plano o de bajada, cruzando el barranco de Yandel y el abrevadero del mismo nombre para el ganado. Accedemos a la pista forestal de la estación debiendo coger la senda a la izquierda pasando una puerta de ganado. Al llegar a la laguna de Marton

seguiremos hacia la izquierda por la senda de Travenosa paralela al barranco del mismo nombre. De nuevo por bosque de hayas y boj accedemos al final de la pista de esquí de Estrimal y al pueblo de Panticosa.

**La Punta del Pacino Distancia: 9 km, Subida 780 m, Bajada 693 m**

La Punta del Pacino. La pequeña población de Escarrilla servirá de inicio para la ascensión a este mirador natural sobre el Valle de Tena. El itinerario remonta primero el río Escarra entre un bosque mixto de abedules y hayas para más tarde por terreno de pastizales ascender el barranco que desemboca en el Collado del Pazino, ya muy cerca de su cumbre; el panorama desde aquí es extraordinario en todas las direcciones: en la cercanía, la sierra de la Partacúa y Peña Telera, más lejos la Tendeñera, frente a nosotros la Peña Foratata, y más al norte los picos del Infierno, los Arrieles, y una buena cantidad de cumbres que sobrepasan los tresmil metros. Descenso por su vertiente norte finalizando en Sallent de Gállego.

## INFORMACIÓN

**Precio:** 495 €

**Alojamientos:**

La Posada de Ruba en Biescas

Suplemento habitación individual: + 110 €

**Comidas:**

Media pensión incluida

Las cenas se realizarán en Hotel \*\*\*\* Tierra de Biescas

**Transporte:**

Autobús

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas ligera (opcional)  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas o zapatillas de trekking  
Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

#### Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

### Coberturas

#### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

#### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

### En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

### **Comunicación en caso de accidente**

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

### **Comunicación en caso de otro tipo de siniestro**

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

### **Pagos**

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

## **CONDICIONES**

### **CONDICIONES DE PAGO**

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 99,00 € antes del 21/01/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 10/04/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### **Viajes con lista de espera**

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

## **CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

#### **1. Cancelación sin gastos.**

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

#### **2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.**

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 11/04/2025 a 21/04/2025: Gastos de cancelación de 198,00 €
- De 22/04/2025 a 26/04/2025: Gastos de cancelación de 297,00 €
- De 27/04/2025 a 28/04/2025: Gastos de cancelación de 396,00 €

- De 29/04/2025 a 01/05/2025: Gastos de cancelación de 495,00 €

## **DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

## **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### **CON TARJETA DE CRÉDITO**

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### **POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO**

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.